

伊形っ子



令和6年度学校だより7月号
7月23日発行
延岡市立伊形小学校 No.8
文責：校長 甲斐憲一

参観ありがとうございました

7月6日(土)は参観日でした。多くの保護者の皆さんが熱心に授業参観され、子どもたちも積極的に発表したり、友達と話し合ったりして、一生懸命に取り組んでいました。子どもたちはやはり親が見に来てくれるのはうれしいものです。参観授業中での我が子の姿を見て、良いところは褒め、もう少し頑張ってほしいところはしっかりと伝え、よりよい方向に仕向けていくことは親の大事な子育てになると思います。食事の時にでも、参観授業のことを話題にしながら、会話をして親子の絆をさらに深めていただきたいと思います。子どもたちも親がしっかりと自分を見てくれていると思えば、やる気にもつながりますよ。



【4年2組の授業の様子】



楽しかったミニバレー大会

授業参観の後には、5年ぶりにミニバレー大会が行われました。始めは参加者が少ない状況でしたが、最終的には各学年からエントリーし、多くの方々に参加していただき盛り上がりいました。暑い日でしたので熱中症も心配される中、子どもたちの熱い声援もあり、そして、保護者の熱いプレイもありで、本当の大熱戦でした。けがもなく無事に終わることができ、そして、久しぶりに盛り上がることができたことを大変うれしく思いました。皆様お疲れ様でした。

結果は以下の通りです。(優勝チームのみ)

Aパート 5年2組 Bパート 6年1組

Cパート 6年2組



【大熱戦の様子】

スマホについて考える！



先日レストランに行ったときのことです。隣に両親と幼稚園くらいの娘さんが座っていました。料理を注文し、料理が届くまで何の会話もなく、それぞれがスマホの画面を見ていました。娘さんは親の顔を時々見ますが、両親は全く気づきません。今からおいしいご飯が食べられるというタイミングなので、子どもはわくわくしている瞬間だと思うのですが、何の会話もない。料理が届いても、何か娘さんは話したい表情をし、親の方を時折見ますが、食べているときも両親はスマホをちらちら見ていて全く気づかないで、娘さんはあきらめて、ただ料理を食べている様子でした。私はその様子を見て、とても悲しくなりました。また、こんな家族がどんどん増えているんだと思うとこれからの未来はどうなるのだろうと不安に思った瞬間でした。

スマホにより、親子の会話がなくなりますし、愛情が子どもに注がれず、子どもは愛情不足になります。それでは子どもの健全教育は図れないと思います。これからはスマホ等のデメリットを考えて行動していかなければならぬ時期に来ているなど感じているところです。